

Tout d'abord de vivre, mais surtout de voir s'éveiller la vie tous les jours aux premières lueurs de l'aube, lorsque je dois marcher 15 minutes dans les bois, été comme hiver, pour aller nourrir mes chevaux ! La coloration que peut prendre le ciel à cette heure-ci est époustouflante! Et voir petit à petit la rosée qui s'évapore dans l'atmosphère, et mes créatures de rêves qui surgissent de nulle part me remplissent d'émotions très fortes... C'est quasi impossible de décrire tout cela tellement c'est beau !! Il faut le voir pour le croire...